

*Le président Lopez Obrador
critique le silence de l'OEA au
sujet du coup d'État au Pérou*

Image not found or type unknown

La Havane, 27 janvier, (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel Lopez Obrador, a critiqué ce jeudi le silence de l'Organisation des États Américains, l'OEA, au sujet du coup d'État au Pérou.

«L'OEA s'abstient maintenant de s'exprimer sur le coup d'État au Pérou, mais lors de celui qui a eu lieu en Bolivie elle a déclaré une fraude électorale» a signalé le président Lopez Obrador lors de sa conférence de presse quotidienne.

Il a déclaré que la présence des dirigeants de l'OEA, considérée par beaucoup comme le ministère de colonies de Washington, «se fait quand cela les arrange».

Le président du Mexique a rappelé qu'il avait plaidé pour la restauration de la démocratie au Pérou devant l'OEA et devant les Nations Unies.

Il faut poursuivre cette revendication pour la nation andine, comme l'a fait il y a quelques jours le président du Chili, Gabriel Boric, lors du sommet de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, (CELAC).

"Tant qu'il n'y a pas de démocratie authentique, de véritable démocratie, au Pérou, nous devons insister de cette manière", a-t-il souligné.

Le président mexicain avait, la veille, condamné l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures du Pérou.

Il a expressément demandé à l'ambassadrice des États-Unis au Pérou, Lisa Kenna, de ne pas se mêler de la crise politique et sociale que traverse la nation andine.

"Le président [Castillo], qui est injustement emprisonné, doit être libéré. Et, avec tout le respect que je lui dois, l'ambassadrice des États-Unis au Pérou devrait cesser de s'en mêler", a déclaré le président Lopez Obrador lors de sa conférence matinale de mercredi.

Les mobilisations se poursuivent au Pérou. Mercredi, à la mi-journée, les autorités ont fait état de barrages sur 90 points routiers dans neuf régions du pays, affectant 20 routes nationales.

À Lima, la capitale, des dizaines de personnes ont manifesté devant l'ambassade des États-Unis pour rejeter le soutien apporté par le gouvernement de Joe Biden à l'administration Boluarte.

Sources : Prensa Latina et Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311851-le-president-lopez-obrador-critique-le-silence-de-loea-au-sujet-du-coup-detat-au-perou>



Radio Habana Cuba